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Mehrere Strassen unserer Stadt werden durch Baumalleen verschönert, die zum Teil vor
Jahrzehnten angelegt wurden. Diese Bäume sind nicht nur ästhetisch sondern auch
ökologisch von grossem Wert. Erhalt und sorgsame Pflege durch die Stadt scheint deshalb
eine Selbstverständlichkeit zu sein.
Nun wurde festgestellt, dass an verschiedenen Orten (Loestrasse, Grabenstrasse,
Quaderstrasse, .. ) einzelne Bäume gefällt wurden. Grund war wohl meistens die
«Altersschwäche» der Bäume und damit die mögliche Gefährdung der Fussgängerlnnen und
Automobilisten durch herabfallende Äste. Zurückgeblieben aber sind die «nackten»
Baumstümpfe - wahrlich kein schönes Bild und mithin der Anlass, nach den
dahinterliegenden Gründen zu fragen.

Meine konkreten Fragen zu dieser Situation lauten:
1. Sind alle diese Bäume tatsächlich nicht mehr zu «retten» gewesen (gewisse, scheinbar
gesunde Baumstümpfe erzählen etwas anderes)?
2. Gab es andere Gründe als die Sicherheit der Fussgängerlnnen, diese Bäume zu fällen?
3. Weshalb wurden die Baumstümpfe nicht vollständig entfernt?
4. Weshalb wurden die Bäume nicht neu gepflanzt?
5. Welche Strategie verfolgt die Stadt bezüglich Neubepflanzung der Alleen angesichts der
sich verändernden klimatischen Verhältnisse?

Für die Beantwortung dieser Fragen an der Gemeinderatssitzung bedanke ich mich herzlich.

Guido Decurtins

Chur, 26. Februar 2022
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